

Lula parcourt le Nord-est dans l'espoir de construire un Brésil meilleur



Brasilia, 16 août (RHC) L'ancien président Luiz Inácio Lula da Silva effectue sa deuxième journée de visite dans le Nord-Est, où il dialoguera avec des dirigeants politiques et des mouvements sociaux, dans l'espoir de construire une vie meilleure pour le Brésil.

Dans une vidéo destinée aux habitants de cette région, le fondateur du Parti des travailleurs (PT) a affirmé que lors des échanges de vues, il sera question de la possibilité d'avancer et de développer le

territoire, « parce que ce pays a été meilleur une fois ».

Il a souligné qu'on ne peut pas 'perdre l'espoir de construire un Brésil meilleur pour nous tous'.

Des sources proches du parti confirment que Lula est arrivé la veille à Recife, capitale de l'état de Pernambuco, et a rencontré des dirigeants du PT dans le département.

Pendant le film-vidéo, il a fait une analyse de la situation politique et économique de la nation et a soulevé, selon la conseillère Liana Cirne, la nécessité de 'mettre les pauvres dans le budget et les riches dans l'impôt sur le revenu'.

Le portail Brésil 247 rapporte qu'une telle déclaration renforce les thèses qu'il a soulignées dans une récente interview avec CBN Radio Santa Catarina : 'Le Brésil ne peut être éternellement condamné à être une simple promesse, une lointaine possibilité de nation développée'.

Pour grandir, il a insisté, 'avoir la prospérité et sortir de la condition inédite de paria international à laquelle il a été soumis par (président) Jair Bolsonaro, le pays a besoin d'un vaste projet de reconstruction nationale, impliquant toute la société civile'.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267183-lula-parcourt-le-nord-est-dans-lespoir-de-construire-un-bresil-meilleur>



Radio Habana Cuba